

**PENGARUH EFIKASI DIRI (*SELF EFFICACY*) DAN MOTIVASI
BELAJAR TERHADAP HASIL BELAJAR PADA MATA PELAJARAN
EKONOMI**

(Survei Pada Siswa Kelas XI IIS SMA Negeri di Kota Bandung)

SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana
Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi



Oleh

Anindita Nurul Hadiyanti

1300644

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
FAKULTAS PENDIDIKAN EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
BANDUNG
2017**

LEMBAR PENGESAHAN

**PENGARUH EFIKASI DIRI (*SELF EFFICACY*) DAN MOTIVASI BELAJAR TERHADAP HASIL
BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN EKONOMI**

Bandung, Oktober 2017

Skripsi ini disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I

Prof. Dr. H. Eeng Ahman, MS
NIP. 19611022198603 1 002

Pembimbing II

Dr. Ikaputera Waspada, MM.
NIP. 19610420198703 1 003

Mengetahui,
Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi

Dr. Hj. Neti Budiwati, M.Si
NIP. 19630221 198703 2 001

**PENGARUH EFIKASI DIRI (*SELF EFFICACY*) DAN MOTIVASI BELAJAR TERHADAP HASIL
BELAJAR SISWA PADA MATA PELAJARAN EKONOMI**

Oleh:

Anindita Nurul Hadiyanti

Sebuah Skripsi yang Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis

© Anindita Nurul Hadiyanti 2017

Universitas Pendidikan Indonesia

Oktober 2017

Hak cipta dilindungi Undang-Undang

Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian

Dengan dicetak ulang atau, di *photo copy*, atau cara lainnya tanpa izin dari penulis

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “**Pengaruh Efikasi Diri (*Self Efficacy*) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi**” ini beserta seluruh isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau ada klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya sendiri.

Bandung, Oktober 2017
Yang Membuat Pernyataan

Anindita Nurul Hadiyanti
NIM. 1300644

“Sejauh apapun saya pergi, bahagiaku tercipta atas doa ibuku.”

“Life is like a wheel. Sometimes you’re up, sometimes you’re down. But remember Allah Always with you. So Bring it up, stand still and deal with everyting face you.”

“Do not lose hope, nor be sad”

Qur’an 3:193

“When Allah is near, your success is clear”

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa hambatan dan kesulitan selalu ada, namun karena adanya bantuan, dorongan dan do'a dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Sebagai bentuk penghargaan, penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak H. Hadi Toimun, S.E dan Ibu Hj. Yeyet Rohayati, S.E. sebagai orang tua penulis, atas kasih sayang, do'a yang senantiasa dipanjatkan, serta nasehat-nasehat yang diberikan, terima kasih dan rasa cinta yang tak terhingga.
2. Bapak Prof. Dr.H. Eeng Ahman, MS dan Dr. Ikaputera Waspada, MM. sebagai pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, nasihat, dorongan serta motivasi kepada penulis.
3. Ibu Dr. Hj. Neti Budiwati, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Universitas Pendidikan Indonesia.
4. Bapak Prof. H. Agus Rahayu, M selaku Dekan Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis (FPEB) Universitas Pendidikan Indonesia.
5. Bapak Prof. Dr. H. R. Asep Kadarohman, M.Si. sebagai Rektor Universitas Pendidikan Indonesia.
6. Seluruh dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan bimbingan untuk menyelesaikan studi serta Bapak Yadi sebagai staf TU.
7. Kakak tersayang Mochammad Haditia Prasetyo, S.T selalu memberi keceriaan penulis dan selalu penulis sayangi.
8. Sophie Hajizah sahabatku selama satu abad yang senantiasa menemani penulis dalam suka dan duka.
9. Sahabat Timsuk yang tidak pernah lelah mengingatkan penulis untuk tidak menunda skripsi (Icin, Dida, Bella, Dhinda, Rizka, Lalita, Ane.).
10. Teman-teman seperjuanganku, seluruh mahasiswa Pendidikan Ekonomi angkatan 2013.

11. Dida, Rizka sebagai guru pribadi yang banyak mengajarkan penulis dalam melakukan penelitian.
12. Teman-teman KKN (Rubi'ah, Anya, Septian, Rizky, Fauzi, Kang Gilang, Melly, Ani, Erva, Zuhra)
13. Teman-teman Cosplay Bandung (Irham, Fahar, Rania, Yuni) yang membantu serta memberikan semangat mengerjakan skripsi.
14. Teman-Teman PPL SMA Labschool Bandung.
15. Seluruh pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.
16. Akhir kata, semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat digunakan selayaknya.

Bandung, Oktober 2017

Penulis

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah. SWT berkat karunia dan rahmat-Nya penulis diberikan kemudahan dan kelancaran dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Efikasi Diri (*Self Efficacy*) dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar pada Mata Pelajaran Ekonomi (Survei Pada Siswa Kelas XI IIS SMA Negeri di Kota Bandung)”**

Skripsi ini membahas mengenai pengaruh minat belajar dan sosial ekonomi keluarga terhadap hasil belajar. Dengan demikian, penulis berharap penelitian ini mampu menjadi solusi untuk mengatasi permasalahan hasil belajar siswa, terutama di SMA Negeri se-Kota Bandung dan memberikan sumbangan perkembangan ilmu pengetahuan.

Dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan disebabkan keterbatasan pengetahuan dan pemahaman penulis. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk memperbaiki karya tulis ilmiah lainnya.

Bandung, Oktober 2017

Penulis

RIWAYAT HIDUP



Anindita Nurul Hadiyanti lahir di Bandung pada tanggal 16 November 1995, merupakan bungsu dari dua bersaudara. Terlahir dari pasangan Bapak Hadi dan Ibu Yeyet. Bertempat tinggal di Jl Depok V no 56 Antapani Bandung.

Penulis menyelesaikan pendidikan formalnya di SDPN Sabang Bandung (2001-2007), SMP Negeri 22 Bandung (2007-2010), SMA Laboratorium Percontohan UPI Bandung (2010-2013), kemudian tercatat sebagai Mahasiswa Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) di Fakultas Pendidikan Ekonomi dan Bisnis (FPEB) di Program Studi Pendidikan Ekonomi jenjang S1 pada tahun 2013 melalui jalur SNMPTN.

Selama kuliah di kampus UPI penulis pernah mengikuti organisasi sebagai anggota Koperasi Mahasiswa UPI. Selain itu penulis pernah mengikuti berbagai macam kegiatan seminar dan pelatihan diantaranya, Seminar Nasional Ekonomi (SMART) tahun 2013, 2014. Seminar Nasional Ekonomi Tema Menyongsong MEA 2015, Acara Ekonomi Forum Bedah Isu (FBI) 2014, Sekolah Organisasi, Latihan Kepemimpinan Mahasiswa, Pengukuhan Anggota Baru dan seminar lainnya, serta pengalaman Kuliah Kerja Nyata (KKN) di desa Jambudipa, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bandung Barat. Praktek Pengalaman Lapangan (PPL) selama 1 semester di SMA Laboratorium Percontohan UPI Bandung, dan pengalaman penelitian di SMA Negeri se-Kota Bandung.